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吉D微风

本报讯（记者 李艳红
陈博琳）盛会有约，万众瞩
目。在全市上下深入践行习
近平新时代中国特色社会主
义思想、全面贯彻省委十一
届四次全会和市委七届六次
全会精神、以新气象新思路
新举措开启新征程的关键时
期，1月 15日上午，辽源市第
八届人民代表大会第四次会
议在龙山礼堂隆重开幕。市
人大常委会主任李兆宇主持
大会，市长孙弘在会上作《政
府工作报告》。

本次大会实有代表 271
名，出席本次大会的代表 240
名，符合法定人数。

本次大会的执行主席是
柴伟、李兆宇、韩阳、谷云山、
王宏坤、曲晓波、孙时光、张
凤林。

上午9时，李兆宇宣布辽
源市第八届人民代表大会第
四次会议开幕。全体起立，
奏国歌。

孙弘代表市政府向大会
作《政府工作报告》。

在回顾 2018年工作时，
孙弘说，过去的一年，是辽
源转型发展中矛盾倍增、挑

战空前、很不平凡的一年。
面对复杂严峻形势和叠加累
积任务，在市委的坚强领导

下，市政府与全市干部群众
一道，认真学习贯彻习近平
新时代中国特色社会主义思

想和党的十九大精神，主动
适应新时代新常态，坚持稳
中求进工作总基调，积极应
对新情况、妥善化解新问题，
各项工作取得新进展，发展
基础得到夯实、新旧动能加
速转换、改革开放步伐加快、
生态治理扎实推进、城乡面
貌不断改善、民生工程深入
实施、政府建设进一步加
强。过去的一年，我们在前
所未有的困难和挑战中奋力
攻坚、砥砺前行，顶住了极端
压力、筑牢了发展根基、积蓄
了强大动力，取得了来之不
易的宝贵成果。同时，也要
清醒地看到差距和问题，采
取有力措施加以解决。我们
正处在决胜全面小康的关键
征程，即将迎来新中国 70周
年华诞。全力推动高质量发
展、建设幸福美好辽源，是市
政府落实党委要求、不负人
民期待、必须深入把握的主
题主线。主动求为、担当作
为、竞进有为，是市政府全面
深化工作、 （下转第二版）

辽源市第八届人民代表大会第四次会议隆重开幕
李兆宇主持大会 孙弘作《政府工作报告》

本报讯（记者 李艳红）1
月 15日，市委书记柴伟参加
东辽县代表团、西安区代表
团对《政府工作报告》的分组
审议，聚焦“解放思想转变观

念、扶持民营企业发展、促进
产业转型升级、扩大改革和
开放”等话题，与参会代表面
对面交流，现场气氛轻松热
烈，听出了想法、唠出了实
情、说出了真意。

东辽县代表团众多企业
家云集。在听取王嘉欣、杨
涛、王中、王力辉等代表的发
言后，柴伟指出，如何发展是
辽源目前面临最核心、最实
际的问题。城市发展一定要
靠经济拉动，经济拉动一定
要靠产业提升。在这个过程

中，要注重培育、做强现有优
势产业，以创新驱动促进产
业“向强”，这是辽源发展的
当务之急。既要“无中生
有”，大力发展新产业、新业
态，又要“有中出新”，充分运
用“互联网+”“智慧+”、物联
网、云计算、电子商务、人工
智能等新模式、新手段，对传
统产业进行改造提升，推进
工业化、信息化深度融合，不
断构筑新的产业竞争优势。
企业要发挥创新的主体作
用， （下转第二版）

柴伟在参加市八届人大四次会议东辽县代表
团、西安区代表团分组审议时强调

发展是解决一切问题的关键

本报讯（记者 于蕾）1
月 15日，市长孙弘分别深入
东丰县、东辽县代表团参加
审议《政府工作报告》，认真
听取人大代表们的意见和建
议。

审议中，代表们一致认

为，《政府工作报告》振奋人
心、目标明确、催人奋进，是
一份敢担当、勇创新、重实
干、增干劲的好报告。代表
们表示，要认真履行代表职
责，积极建言献策，把会议精
神传达好、落实好。

在东丰县代表团，孙弘
指出，东丰县既是全市县域
经济发展中的领头羊，也是
辽源区域经济发展中的排
头兵。当前，我市正处在转
型发展的关键时期，新的一
年， （下转第二版）

孙弘在参加市八届人大四次会议东丰县、东辽
县代表团审议时强调

优化环境 发挥优势 推动辽源高质量发展

1月15日，市长孙弘深入东丰县代表团、东辽县代表团参加审议《政府工作报告》。
本报讯（记者 王茵）1月

15日，市委副书记、市长孙弘
深入市政协八届四次会议讨
论组参加讨论。市政协主席
刘立新，副市长康忠贵，市政

协秘书长胡振忠参加讨论。
讨论中，委员们直抒胸

臆、畅所欲言，一致认为，《政
府工作报告》对过去一年的
总结客观务实；对新一年的

工作部署任务明确。围绕市
委、市政府的重点工作，大家
踊跃发言，提出意见建议，纷
纷表示，要积极参政议政，认
真履职尽责，（下转第二版）

孙弘深入市政协八届四次会议讨论组参加讨论

披荆斩棘 砥砺前行 努力开创辽源高质量发展新局面

1月15日，市委副书记、市长孙弘深入市政协八届四次会议讨论组参加讨论。

本报讯（记者 汪琳 刘鹰 魏利军
张建树）1月 15日下午，政协辽源市第八
届委员会第四次会议召开常委会议。市
政协主席刘立新主持会议。

市政协副主席张恒军、陈玮、王龙、
许威、王少宏、王淑梅、兰刚，秘书长胡振
忠及常委55人参加会议。

会议听取了各讨论组对市政府工作
报告、“两院”报告及其他报告的讨论意
见和建议；听取了各讨论组对政协辽源
市第八届委员会常务委员会工作报告、
提案工作报告的讨论审议情况及政协辽
源市第八届委员会第四次会议决议（草
案）的讨论协商情况；审议通过了《关于
政协辽源市第八届委员会专门委员会调
整设置的决定（草案）》。

市委常委、常务副市长蔡宏伟参加会
议并讲话。他说，政协委员们对政府工作
报告提出的意见和建议有高度、有深度、
有温度，充分体现出大家心系辽源、共谋
发展的情怀和履职尽责的责任担当、同心
同向的价值追求、同舟共济的发展愿望。
委员们积极建言献策，有利于市政府依法
决策、科学决策、民主决策，（下转第二版）
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本报讯（记者 付晓娇
刘鹰 魏利军 张建树）1月15
日下午，政协辽源市第八届
委员会第四次会议委员“大
会发言”在龙山礼堂进行。

市政协主席刘立新，副
主席张恒军、陈玮、王龙、许
威、王少宏、王淑梅、兰刚，秘
书长胡振忠听取了委员“大
会发言”。

市领导韩阳、蔡宏伟、李
晨芳参加会议。市人才办、市
脱贫办、市工信局、市人社局、
市农委、市工商局、市文广新
局、市卫计委、市科协、市总工
会、团市委、市妇联等部门负

责同志也应邀参加了会议。
委员“大会发言”由王淑

梅主持。
2018年，在助力辽源发

展的过程中，市政协委员与
时代同行，他们关注社会热
点、聚焦行业重点，凝心聚
智，建言献策，为推动实现科
学发展、富民强市目标，不忘
初心，倾情履职，作出了突出
贡献。

在大会发言前，与会人
员共同观看了委员风采专题
片《不忘初心献良策、发挥作
用显风采》。

随后，由各民主党派、工

商联和参加政协的人民团体
共 11名委员代表进行依次
发言。

委员们的发言主题明
确、观点鲜明，就我市经济和
社会事业发展等相关问题提
出了很好的意见和建议。同
时，委员们还结合各自工作实
际，就我市医疗卫生、人才建
设、科技创新、城市文化、民生
实事等方面提出了创新可行
的意见和建议，充分体现了各
民主党派、工商联、人民团体
参政议政的积极性，反映了各
位委员助推辽源创新转型发
展的责任感和使命感。

政 协 辽 源 市 第 八 届 委 员 会
第 四 次 会 议 进 行 委 员“ 大 会 发 言 ”

本报讯（记者 赵强）1月
15日下午，市政协八届四次
会议继续分组讨论。市政协
主席刘立新，副主席兰刚，秘
书长胡振忠参加社会福利和
社会保障、少数民族宗教组讨
论，听取意见和建议。

讨论中，委员们踊跃发
言，直抒胸臆，为辽源的经济
和社会发展建言献策。委员
们一致认为，在市委的坚强领
导下，市政协各项事业取得显
著成绩，大家备受振奋、备受
鼓舞。纷纷表示，坚决拥护中
国共产党的领导，为维护社会
和谐稳定作出积极贡献。

刘立新认真听取委员们
的发言，并和委员们进行交
流。她表示，同各位政协委员
一同讨论交流，感到非常高

兴。
刘立新强调，政协委员

要把政协当成家，要自觉利
用政协搭建的协商对话平
台，结合市政协组织实际，推
动政协各项工作提质增效、
高质量发展。要关心辽源经
济社会发展大局，认真履职
尽责，提升履职水平；突出政
协界别组成优势，围绕本界
别的有关问题提出意见和建
议，并注重界别履职成果转
化。要积极建言献策，多提
宝贵意见和建议，真切反映
人民群众的呼声和诉求；积
极参与政协组织的培训、调
研、考察等活动，务实做好政
协工作，为开创辽源高质量
发展新局面作出新的更大的
贡献。

刘立新深入市政协八届四次会议社会福利和社会保障、少数民族宗教组参加讨论

◀1月15日，市政协主席刘立新深入讨论组参加讨论。

1月15日，辽源市第八届人民代表大会第四次会议在龙山礼堂隆重开幕。
本版图片由本报记者 夏景明 刘鹰 王彦雨 魏利军 吴培民 张建树 摄

1月15日，市委书记柴伟深入东辽县代表团、西安区代表团参加审议《政府工作报告》。


